
 

 

 
 

Dezernat IV 
Schulamt 
Herr Hilz, Tel.: 2203 
Bremerhaven, 10.03.2025 

 
 
 

Vorlage Nr.  IV-S 11/2025 

für die Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur – Bereich Schule. 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Einwohnerfrage Ingrid Müller 
 

Name Fragestellerin: Ingrid Müller 

Datum der Anfrage: 10.03.2025 

Angefragt: Ausschuss für Schule und Kultur 

Thema der Frage: Tarifbeschäftige Erzieherinnen/Erzieher - Eingruppierung 
 

 
 
 
Warum wurde die Tarifautomatik bei den Erzieher*innen nicht in allen Schulstufen der Stadt 
seit fast zwei Jahren umgesetzt (Höherstufung von S8a auf S8b), insbesondere vor dem Hin-
tergrund zunehmender Angriffe auf unsere Demokratie? 
- Wann erfolgt eine Aufwertung der Beschäftigten in den Oberschulen und denen in der Tä-
tigkeit einer Erzieher*in (Höherstufung von S4 auf S8)? 
- Wie stellt sich die Fluktuation in diesen pädagogischen Berufen für die zurückliegenden 
Schuljahre dar, welche Schlussfolgerungen ziehen Sie daraus und was tun Sie, um genü-
gend Erzieher*innen zu binden und zu gewinnen? 
 
 
 
 

 
 
 
Prof. Dr. Hilz 
Stadtrat 
 
 
 
 
 


